Fecha Sección Página 24.01.2009 Ciudad 2

"ENCUENTRO DE CULTURA DEL AGUA"

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México Ramón Aguirre Díaz anunció que la próxima semana llevarán a cabo un Foro denominado "Encuentro de Cultura del Agua", el cual tiene como objetivo hacer conciencia entre los habitantes del ahorro y cuidado de ese vital líquido.

Explicó que al encuentro se espera que participen 700 personas de todo el país, especialmente, estudiosos, investigadores, académicos, legisladores y funcionarios conocedores del tema, en el que también participaran comunicadores.

El evento se llevará a cabo en la instalaciones de la Exporeforma, los días jueves y viernes de la próxima semana.

El funcionario de la Ciudad de México también informó que para solucionar el abasto del vital líquido la administración local ha realizado obras como las del Emisor Poniente y Oriente, así como podrá en marcha en unos días más plantas potabilizadoras de agua, para que en aquellas delegaciones donde el líquido llega de color café y de mal olor esta pueda ser inmediatamente clorada para evitar algún problema de salud o de contagio.

Señaló que las plantas potabilizadoras se hacen necesarias , especialmente en delegaciones como Iztapalapa donde el agua es de mala calidad, no llega o presenta en algunas ocasiones un color diferente a la que se conoce.

Informó que en la Ciudad de México se cuentan con poca cultura en el cuidado del vital líquido, ya que en muchas ocasiones en lugar de conservar el fluido lo desperdician lavando los autos, bañándose hasta más de 30 minutos o utilizándola para barrer las banquetas de sus casas.

En cuanto al costo del fluido reconoció que en la Ciudad de México el precio es bajo, comparado con otros estados del país, ya que actualemnte la cobran en tres pesos con 50 centavos por litro cuando su costo real por metro cubico es de 20 pesos.

Dijo que el agua es un derecho humano, es accesible y debe de ser para todos.



Página 1 de 1 \$ 3394.70 Tam: 166 cm2 PJUAREZ